

Kapolsek Depok Monitoring Giat Lokarya Mini Lintas Sektorial Triwulan Bidang Kesehatan

Panji R - CIREBON.JURNALIS.ID

Aug 30, 2023 - 12:08



KAB.CIREBON - Kapolsek Depok Polresta Cirebon Aqp Afandi, S.H., M.H Bersama dengan Muspika Kecamatan Plumbon meghadiri kegiatan Loka Karya Mini Litas Sektorial yang bertempat di Aula Puskesmas Lurah termasuk Desa Lurah Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, Rabu (30/08/2023).

Kegiatan Loka Karya Mini Lintas Sektoral kali ini dihadiri oleh Camat Plumbon sdr. Sukana S.Stp.MM, Kepala Puskesmas Lurah dokter H Raswin Kapolsek Depok Akp.Afandi SH.MH, Koramil Plumbon Kapten Arh Fathurohman , Perwakilan KUA Kec Plumbon Sdr Tapsari, Perwakilan Kuwu Wilayah UPT Puskesmas Lurah ,Kuwu Marikangen, Purbawinangun, Pamijahan , Cempaka dan Lurah, Perwakilan Tim Penggerak PKK dan undangan Sekitar 30 Orang.

Diharapkan dengan diadakannya kegoatan Loka Karya Mini Lintas Sektoral ini Pelayanan kesehatan di puskesmas Lurah bisa berjalan sesuai dengan harapan pemerintah dalam mencapai target tentang bebas polio, Stuntin dan program terakhir yang di jalankan tentan pencegahan kanker servik terhadap anak usia kurang lebih 11 tahun yang mengenyam pendidikan di kelas 5 Sekolah dasar. hal tersebut dialkukan guna mencegah penyakit kanker servic terhadap perempuan.

Bahwa Giat tentang Pelayanan Kesehatan yang berdampak kepada Masyarakat , Meliputi : Kelenjar Hormon Tiroid , Ibu Hamil, Pelayanan Pos yandu, Kesehatan Balita, Perbaikan gisi Masyarakat /Balita Stanting, Program Pelayanan Kesehatan Tradisional.

Dalam kegiatan tersebut juga dilakukan penandatanganan penggalangan komitmen bersama lintas sektor oleh Forkopimcam Kecamatan Plumbon.

Kapolsek Depok AKp Afandi, S.H., M.H mengatakan bahwa kegiatan loka karya mini ini rutin dilaksanakan oleh puskesmas lurah, dihrapkan dengan diadakan kegiatan loka karya mini ini bisa terjalin sinergitas dalam rangka peningkatan mutu kinerja Puskesmas dan pelaksanaan pengalangan komitmen bersama peningkatan layanan kesehatan untuk masyarakat di wilayah Kecamatan Plumbon sehingga mencapa target yang diprioritaskan.